
Creil, le 11 janvier 2023 

 
 
 

Aux membres du Conseil 

de Quartier Gournay 

 

 

Maison de la ville 
03 44 29 52 24         
citoyennete@mairie-creil.fr 
 
 
 

Objet: Relevé d’informations et de décisions du Conseil de quartier du 19 décembre 2023 

 

Ordre du jour : 

 Retour sur les diagnostics en marchant et sur les signalements.  

 Echange autour des problématiques du quartier/Questions diverses. 

 

Etaient présents : 

Elus municipaux :  

M. Babacar N’DIAYE, conseiller municipal délégué au quartier Gournay.  

M. Ahmet BULUT, conseiller municipal délégué à la citoyenneté, la démocratie participative et 

la coordination des Conseils de Quartier.   

Services :    

M. Geoffroy DENIS, chargé de mission Démocratie Participative.  

Habitants : 5 
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 1er point : Retours sur signalements.   

 

 Manque de corbeilles au niveau du city stade.  
o Une corbeille est cassée et doit être changée : changement prévu au mois de 

décembre 2023 

 Parking rue de la lingerie : regroupements d’individus, nuisances et déchets.  
o Nettoyage réalisé par le prestataire 3 fois par semaine 

 Travaux rue Jaurès : stop au niveau de l’angle Jaurès/Lingerie retiré, est-ce prévu ? 
Les résidents demandent à ce qu’il soit remis en place.  

o Le panneau STOP a été remis en place le 20 novembre 2023 

 Ligne A : demande d’un bus articulé le matin à 7h28 apparemment validée par l’ACSO 
mais pas effective. Qu’en est-il ?  

o Deux bus articulés immobilisés (sur sept véhicules) depuis septembre, et cela 
impacte les affectations sur les lignes. Sur les trois courses scolaires du matin 
qui desservent l’arrêt, seules 15% ont bénéficié d’un articulé depuis la rentrée 
de septembre. 

o Demande déjà effectuée à RD Creil de faire en sorte que la desserte de 
Gournay soit faite majoritairement en articulé dès que la situation sera 
redevenue normale. 

 Ecole Mitterrand : apparemment plus d’agent pour sécuriser la traversée. 
- Changement du sens de circulation rue Lingerie/Bataillard/Muhlouse : qu’en est-il ? 

Refus des riverains, pétition transmis à Madame la 1ère adjointe. 
o Solution non retenue car le panneau STP a été remis en place.  

 Ralentisseur entre le 9 et le 7 rue Bataillard créer des nuisances sonores.  
o Coussins berlinois demandés il y a 3 ans. Nous ne pouvons pas les enlever 

sans l'accord de tous les riverains. 

 Rue Bataillard : entreprise venue retirer un arbre s’est apparemment trompée et a 
cassé le bitume au niveau d’une place de stationnement PMR sur laquelle il n’est plus 
possible de se garer. Bitume également abimé au niveau de l’arbre retiré.  

o Le tout est repris. 

 Arbres élagués trop rarement secteur Lingerie, racines se développent et détériorent 
le bitume à proximité des habitations.  

o Services vont se rendre sur place pour évaluer la situation et envisager un 
élagage. Le problème des racines ne peut être résolu. 

 Prolifération de rats au niveau des résidences OH rue de la Lingerie.  
o La rue de la Lingerie est constituée d'habitats individuels. Par conséquence, 

OH n'assure pas d’action préventive, la responsabilité d'agir demeurant à 
l'occupant des lieux dans ce cas de figure. Toutefois, il arrive au bailleur d'agir 
sur sollicitation ponctuelle des résidents et selon la situation. Un traitement 
curatif du réseau collectif par le biais de l'agglomération serait nécessaire pour 
une amélioration notable. 

 Au niveau du Mandarin (rue Gambetta) est-il prévu de remettre en place les feux ? 
o Non, ce n'est pas prévu. 

 Demande de marquages au sol (jeux types marelle etc.) sur l’espace entre l’école et 
l’aire de jeux. Parvis de l’école Gournay.   

o Validé, mis en place en 2024. 

 Au niveau du city stade : panneau d’interdiction de stationner et barrière toujours pas 
remplacés.  

o Panneau a été posé et vandalisé immédiatement, en lien avec la PM. 
o La barrière ne sera pas reposée, gestion des accès trop complexe. 

 Contrôles PM demandés au niveau de l’angle Tumerelle/Louis Blanc (non-respect du 
stop et vitesse).  



 Ralentisseur déplacé dans la rue de la Villageoise : cela a-t-il été effectué ? 
préconisation de la part des résidents de le déplacer plutôt au niveau du 12.  

o Non, il n'a pas été déplacé. Il faut en amont avoir la certitude que le nouvel 
emplacement ne posera pas de soucis notamment de bruit, et une validation 
d'une majorité des riverains et des élus. L'entreprise est prête à intervenir dès 
obtention des certitudes. 

 Bancs à installer au niveau du city stade (peu pertinent dans le cadre d’un projet BP).  
o Réalisé en 2024. 

 Demande d’ajout d’une clôture au niveau de l’aire de jeux de l’école Gournay. 
Compatible avec l’aménagement du secteur ?  

o Chiffrage en cours pour la mise en place d’une ganivelle dans le terrain espace 
vert, mais l’espace de jeu ne sera pas complètement clôturé. 

 Entretien de l’Allé A. Pillet apparemment toujours pas effectuée.  
o Effectué en décembre 2023 ou janvier 2024 

 

 2ème point : Questions diverses.   

 

- Un potelet au niveau de l’accès piéton au city stade rue Gournay a été retiré permettant 

l’accès aux véhicules motorisés.  

- Poubelle jaune n’est pas enlevée, parfois pendant plusieurs semaines au 8 bis rue de 

Gournay.  

- La rue des Usines n’est pas toujours bien salée en hiver.  

- Rue de la chapelle des marais :  possible d’installer un panneau sens interdit sauf 

riverain ?  

- Au 18 rue de la Chapelle des marais : potelet retiré avec un trou béant.  

- Nids de poule dans la rue de la Chapelle des marais.  

- Rippers laisseraient les poubelles au milieu de la route dans la rue Bataillard.  

 

Conclusion   

Un flyer indiquant les services ou structures à contacter en fonction des problématiques 

rencontrées a été distribué et sera disponible lors des prochaines réunions.  

Les élus ont clôturé la séance en remerciant les participants.   

Le prochain conseil de quartier se tiendra au 1er trimestre 2024.  


